



Kinderreim über den dürren Flamingo

Das magere Model

Als Model in der Modewelt
kommt der Flamingo zu viel Geld
und trägt die schönste Garnitur
geschneidert auf die Traumfigur.

Graziös stolziert auf dem Laufsteg
das Model wie ne Majestät
und Fans bewundern voller Neid
das rosarote Cocktail-Kleid.

Die Beine scheinen endlos lang,
das Dekolletee ist ein Blickfang.
Doch Schönheit fordert ihren Preis,
wie jedes Model zu gut weiß...

Man hungert für das Ideal,
die Traumfigur wird so zur Qual.
Doch wer schön sein will, muss leiden
oder sich gewöhnlich kleiden.

Was präsentiert die Modenschau?
Das Schönheitsideal der Frau.
Seit neuem gilt, wer dünn ist schick;
wem es nicht passt, der ist zu dick.